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Comment le peuple va 
pouvoir prendre le pouvoir : 
→ On part de revendications sociales, sur des lois, sur la fiscalité, ƭΩŜƴǾƛǊƻƴƴŜƳŜƴǘ Χ 

Et puis, on comprend que plutôt que de réclamer à nos dominants la satisfaction de 
revendications, il vaut mieux remettre en cause les règles permettant leur domination. 
Cela, car ils décident Ł ƴƻǘǊŜ ǇƭŀŎŜ ŎŜ ǉǳΩƛƭǎ ǾŜǳƭŜƴǘ dans leur intérêt et non pas pour le bien 
commun. Pourquoi continuer à élire des représentants incontrollables et irrévocables ? 

→ On en vient à vouloir le Référendum d’Initiative Citoyenne (RIC) 

hƴ ŎƻƳǇǊŜƴŘ ǉǳΩƛƭ Řƻƛǘ ǇƻǳǾƻƛǊ ǇƻǊǘŜǊ ǎǳǊ ǘƻǳǘ, mais que les médias aux mains des ultra-
riches manipulent et fabriquent le consentement des citoyens aux choix de ces ultra riches. 

→ Alors, on veut écrire le RIC dans la Constitution pour y mettre aussi des garanties 

de loyauté de lΩƛƴŦƻǊƳŀǘƛƻƴ, de lΩéducation Ŝǘ ŘŜǎ ƎŀǊŀƴǘƛŜǎ ŘΩŀŎŎŜǎǎƛōƛƭƛǘŞ Ł ǘƻǳǘ ŎƛǘƻȅŜƴΦ 
On avance, et on comprend ǉǳΩƛƭ Ŧŀǳǘ alors que ce soit le peuple qui écrive la Constitution.  
On se demande alors de quelles façons ƻƴ ǇŜǳǘ ƭΩécrire ǎŜ ŦƻǊƳŜǊ Ŝǘ ǎΩƻǊƎŀƴƛǎŜǊ ǇƻǳǊ œŀ:  
IL FAUT COMPOSER UNE ASSEMBLÉE CONSTITUANTE TIRÉE AU SORT parmi les 

électeurs majeurs et prévoir de les former sans biais, de les aider à débattre. Pour ce pro-

cessus il faut donc un Gouvernement Provisoire de Transition Démocratique. 
Méfiance ! Qui seront ces gens là ? Comment les contrôler et, au besoin, les révoquer ? 

Nous en débattons et ƭΩŞŎǊƛǾƻƴǎ Řŀƴǎ ƭŀ Constitution Provisoire de Transition (CPT) 
→ Qui l’écrit ?   

- Des assemblées de citoyens en atelier constituants ouvertes à tous. 

→ Qu’est-ce qu’on y met ? 
- [ΩŜȄǇŞŘƛǘƛƻƴ ŘŜǎ ŀŦŦŀƛǊŜǎ ŎƻǳǊŀƴǘŜǎ  (paiement des ŦƻƴŎǘƛƻƴƴŀƛǊŜǎΣ Χύ 
- LŜǎ ǊŝƎƭŜǎ ŘΩƻǊƎŀƴƛǎŀǘƛƻƴ Řǳ ǇǊƻŎŜǎǎǳǎ Ŏƻƴǎǘƛǘǳŀƴǘ ŘŞƳƻŎǊŀǘƛǉǳŜ Ƴŀƛǎ ŀǳǎǎƛ : 
[Ŝǎ ƳŜǎǳǊŜǎ ŘΩǳǊƎŜƴŎŜ consensuelles du moment : libération des prisonniers 
politiques, ƭǳǘǘŜ ŎƻƴǘǊŜ ƭΩŞǾŀǎƛƻƴ ŦƛǎŎŀƭŜΣ ƛƴŘŜȄŀǘƛƻƴ ŘŜǎ ǊŜǘǊŀƛǘŜǎ ǎǳǊ ƭΩƛƴŦƭŀǘƛƻƴΣ TVA 
Ł л҈  ǎǳǊ ƭŜǎ ǇǊƻŘǳƛǘǎ ŘŜ ǇǊŜƳƛŝǊŜ ƴŞŎŜǎǎƛǘŞΣ Χ 

- Le RŞŦŞǊŜƴŘǳƳ ŘΩInitiative Citoyenne en toutes matières 
- La vraie séparation des pouvoirs 
- [ŀ ŎǊŞŀǘƛƻƴ ŘΩǳƴŜ ƳƻƴƴŀƛŜ ƴŀǘƛƻƴŀƭŜ ƛƴǘŜǊƴŜ ƭŜ 5ŞƳƻŎ pour financer les dépenses. 

→ Comment lui donner force de loi ? 

9ƴ ǇǊŞǾƻȅŀƴǘ ŘΩŀǎǎǳǊŜǊ ƭŀ ƎŜǎǘƛƻƴ ŘŜǎ ŀŦŦŀƛǊŜǎ ŎƻǳǊŀƴǘŜǎΣ  on crée les conditions permettant 
aux forces de sécurité de se rallier pacifiquement au peuple sans perdre leur travail, on rend 
réaliste le but revendiqué et donc on libère la dynamique permettŀƴǘ ŘΩşǘǊŜ des millions 
dans la rue à vouloir la promulgation de cette Constitution Provisoire de Transition (CPT). 

→ Les forces de l’ordre l’admettent :  
submergées par des millions voulant la CPT, elles suivraient le peuple sans violences 

→ Où peut on télécharger la dernière version de la CPT ? 
ICI  http://lc.cx/CPT -pdf 

→ Comment peut on participer à son écriture ?: 
inscrivez vous pour les prochains ateliers constituants          ICI  http://ateliersconstituants.org  

http://lc.cx/CPT-pdf
http://ateliersconstituants.org/
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How the people are going 
to be able to take power 
 

→ We start from social demands , laws, taxation, the environment ... 

And then, we realize that rather than claim our dominants the satisfaction of demands, it is 
better to question the rules of domination. 
Those who make us elect representatives who decide in our place what they want and not 
what we want for the common good. 

→ One comes to want the RIC (Referendum Initiated by Citizen) in all matters. 
And then we understand that the media in the hands of the ultra-rich manipulate and 
manufacture citizens' consent to the decisions they want. 

→ So, we want to write the RIC in the Constitution and Put in place guarantees of 

quality information and quality education. We move forward knowing it is necessary the 
new Constitution be written by the people. 

One wonders then which way to write: the rules of the constituent process 
WITH A CONSTITUENT ASSEMBLY RANDOMLY DRAWN OUT among the major 

citizens. 
Then who will be able to organize this process but a Provisional Government  
of Democratic Transition 
Mistrust ! Who will these people be? How to control them and, if necessary, revoke them? 
We discuss it and write it in the Provisional Transitional Constitution (CPT in french) 

→ Who really writes it ? 
- Assemblies of citizens forming constituent  workshops open to anyone. 

→ What do we put in it? 
First and foremost the organizational rules of the constituent process but also: 
- The dispatch of current affairs (payment of officials, ...) 
- The RIC on all topics 
- The separation of powers, an internal national currency : the « Démoc » 
- Consensus emergency measures: release of political prisoners, 
fight against tax evasion, indexation of pensions on inflation, VAT at 0% 
on the products of first necessity, ... 

→ How to give it the force of law? 

By providing for day-to-day management, conditions are created to 
security forces to rally peacefully to the people without losing their jobs, 
realistically the claimed purpose and therefore we release the dynamics allowing to be 
millions 
in the street to want the promulgation of this Provisional Constitution of Transition (CPT). 

→ Where can we download the latest version of the CPT? 
HERE → http://lc.cx/CPT-pdf 

→ How can one participate in his writing ?: 

HERE → http://ateliersconstituants.org 
(register for the next constituent workshop) 


